
スキージャンプの葛西紀明選手と伊藤有希選手を招いたトークショーが、
か さいのりあき い とうゆう き まね

軽井沢町で開かれました。世界の第一線で活躍する２人について、記事を読ん

でみましょう。

①葛西選手は一番悔しかった大会について、何と明かしましたか。（ ）に入る
くや

言葉を書きましょう。

②葛西選手は一番悔しかった大会について、何と振り返っていますか。
ふ

③伊藤選手は、今年、何がうれしかったと話しましたか。

④伊藤選手は、 将 来の夢に五輪の金メダルを挙げ、来場者に何とエールを送り
しょうらい

ましたか。

⑤葛西選手は「あきらめなければかなう 姿 を見せたい」と話しています。あなた
すがた

があきらめずに続けていることや、かなえたいことは、何ですか。書いてみま

しょう。

夢への飛躍 軽井沢で語る
ゆめ ひ やく かる い ざわ

年 組 名前

【 信 濃 毎 日 新 聞 学 習 シ ー ト 第 5 7 7 回 （ 2 ） 】 （ 小 学 校 高 学 年 ・ 道 徳 向 け ）

1998年の（ ）五輪に触れ「ラージヒルのメンバーから（ ）、
ふ

金メダルメンバーに（ ）なかった。悔し過ぎて（ ）い
す

た」と明かした。



別 紙夢への飛躍 軽井沢で語る

（2024年5月5日・地域面〈東北信〉）
ち いき



スキージャンプの葛西紀明選手と伊藤有希選手を招いたトークショーが、
か さいのりあき い とうゆう き まね

軽井沢町で開かれました。世界の第一線で活躍する２人について、記事を読ん

でみましょう。

①葛西選手は一番悔しかった大会について、何と明かしましたか。（ ）に入る
くや

言葉を書きましょう。

②葛西選手は一番悔しかった大会について、何と振り返っていますか。
ふ

【答え】 ただ、こういう悔しい気持ちがないとここまで頑張れなかった

③伊藤選手は、今年、何がうれしかったと話しましたか。

【答え】 ワールドカップ札幌大会での優勝

④伊藤選手は、 将 来の夢に五輪の金メダルを挙げ、来場者に何とエールを送り
しょうらい

ましたか。

【答え】 子どもの頃に世界で活躍する先輩たちを見て夢を持ち、ここまで走ってこられた。

夢を宝物として抱き続けてほしい

⑤葛西選手は「あきらめなければかなう 姿 を見せたい」と話しています。あなた
すがた

があきらめずに続けていることや、かなえたいことは、何ですか。書いてみま

しょう。

【答え】 自由記述

夢への飛躍 軽井沢で語る
ゆめ ひ やく かる い ざわ

年 組 名前

【 信 濃 毎 日 新 聞 学 習 シ ー ト 第 5 7 7 回 （ 2 ） 】 （ 小 学 校 高 学 年 ・ 道 徳 向 け ）

1998年の（ 長野 ）五輪に触れ「ラージヒルのメンバーから（ 外れ ）、
ふ

金メダルメンバーに（ 加われ ）なかった。悔し過ぎて（ 泣いて ）い
す

た」と明かした。

解答例


